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Ordine del giQrno Sgombero Cascina Ponchia e progetto sociale previsto per lo 
spazio in oggetto 

I sottoscritti Consiglieri Comunali 

Premesso che: 

un ordine del giorno del gruppo consiliare lega e a prima firma Pecce che verte sulla annosa 
situazione della Cascina Ponchia giace dal novembre 2019 e non è ancora stato discusso 
Ora la realtà della Kascina torna alla ribalta, per l'annunciata e avvenuta "riapertura con 
festa" delle a~tività degli occupanti, sospese per emergenza Covid 
Una presa di posizione della lista Gori contro dichiarazioni di riapertura è stata ripresa dalla 
stampa 
Anche l'assessore Brembilla del Pd ha dichiarato che bisogna togliere ogni situazione di 
illegalità 

Considerato che: 

il progetto di riqualificazione della Cascina Ponchia prevede una nuova destinazione sociale, 
che dovrebbe avere un costo di circa 1 milione di euro, con strutture di accoglienza per madri 
in difficoltà, pliogetto della cooperativa Ruah, ora notoriamente al centro di indagini, 
gli occupanti non hanno nessuna intenzione di andarsene, anzi hanno creativamente inserito 
anche un ufficio del lavoro tra i molteplici servizi della cascina 
nonostante le dichiarazioni informali, la posizione del!' Amministrazione non è chiara circa lo 
sgombero e l'atteggiamento da tenere nei confronti degli occupanti, atteggiamento che ad 
oggi appare lassista e permissivo di fronte a palesi irregolarità e al non rispetto delle leggi 

INVITANO Il SINDACO E GLI ASSESSORATI COMPETENTI IN PRIMIS l'ASSESSORE GANDI 

a esplicitare formalmente in Consiglio comunale, dopo le dichiarazioni della maggioranza ai 
media, quali sié1no le prese di posizione di fronte all'occupazione, alle attività illegali, allo 
sgombero della: Cascina Ponchia e quali siano le modalità con cui ci si intende muovere, anche 
dopo aver valutato il precedente odg sul tema in giacenza dal novembre 2019 
a fare il punto della situazione sul progetto sociale per madri in difficoltà, soluzione proposta 
per il recupero della Cascina stessa, chiarendo se sia ancora praticabile alla luce dell'inchiesta 



in atto che vede coinvolta la cooperativa Ruah referente del suddetto progetto 
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